
                  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

   

            

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

【内容】 

すい臓・肝臓は沈黙の臓器であり、症状があらわれた時にはある程度進行した状態になっている可能
性があります。すい臓がん・胆管がん・肝臓がんの検診は実施されていないため、症状がなくても検査を
受け、早期発見・早期治療につなげることが重要であるという話しがありました。 

また、各臓器の働きや役割についての詳細な説明や、実際の治療方法についてのお話があり、疾患に

ついて理解が深まる講演内容でした。 

質問コーナーでは、「胆石を指摘されたが受診したほうが良いですか？」「サプリメントは有効でしょう

か？」等の健康管理や疾患について幅広い質問が多く寄せられ、関心の高さが伺えました。 

今回は、220 名と多くの方が参加して下さり、大変盛況な会となりました。本会が、市民の方々のご健

康に貢献出来れば幸いです。 次回は、2020 年 3 月 7 日（土）予定です。宜しくお願い致します。 

 

 

第 14 回 中和のがん撲滅を目指す会開催報告 
 

                     がん医療推進委員会 

 
● 日    時： 平成 31 年 3 月 2 日（土） 14:00～16：30 

● 場    所： さざんかホール 3F 小ホール 

● 対 象 者： 一般市民 

● 参加者数： 220 名 

● 研 修 名： 『知って守ろう大切な命！すい臓がん・胆管がん・肝臓がん治療の最前線』 

【プログラム】 

 《 第 1 部 》 

● 「がんのと特定検診の状況について」  

          大和高田市健康増進課 島田 洋子、山本 菜穂子 
 

● 「すい臓のやくわりや働きを知ろう」           大和高田市立病院  院長 岡村 隆仁 
 

《 第 2 部 》 

● 「すい臓がん・胆管がん・肝臓がんの最新治療」   

大和高田市立病院 外科部長 山田 高嗣 
 



第１４回中和のがん撲滅を目指す会 アンケート結果 

・参加人数 220名 ・アンケート配布 220名・アンケート回収人数 151名  (回収率 68.6%) 

 

① 性別 

女性 男性 未記入

108 50 0
 

 

 

 

② 年齢 

２０代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代 その他 未記入

0 3 4 12 39 72 28 0
 

③ 住まいはどちらですか 

 

 

 

 

④ ご自身についてお伺いいたします 
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⑤ 今回の講演をどちらでお知りになりましたか 

①病院
内ﾁﾗｼ

②薬局
のﾁﾗｼ

③新聞
記事

④市政だ
より

⑤健康づ
くり推進
協議会の
案内

⑥友人、
知人の紹

介

⑦イン
ターネッ

ト
⑧その他 ⑨未記入

(市内) 15 0 0 91 6 4 0 2 0
(市外) 13 3 3 2 5 7 0 6 1  
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⑥講演内容についてお聞かせ下さい 
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⑦講演時間についてお聞かせ下さい  

無記入
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⑧開始時間についてお聞かせください 

無記入

4

適切であった

137

早かった

2

遅かった

15  

0

20

40

60

80

100

120

140

160

適切であった 早かった 遅かった

開始時間についてお聞かせください

 
 

⑨今後、またこの様な講演があれば参加されますか 

その他 無記入

2 0
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⑩今回の市民講座に関するご意見やご感想 

＊人気があって席がないくらいだったので、次回からは大ホールで行なってほしい。 

＊日曜日の同じ時間にしてほしい。 

＊参考資料に番号がつけてあれば一層良いと思った。大変勉強になりました。 

＊経皮経肝門脈塞栓術（PTPE）の方法をはじめて知りました。医療技術のすごさを痛感しました。 

＊質問の回答を広報に載せてほしい。いろんな病気の口座をしてほしい。 

＊メディアでの健康に関する情報番組が多くそれに踊らされている人が多いと思います。その中でちゃんと正し

い情報を、今回のような講座を通して発信してほしいと思います。キャラクターを使っての説明が良かったと

思います。 

＊お世話になりました。いい学習ができました。ありがとうございました。拝。 

＊よく勉強になりました。 

＊これからも定期的に開催を希望します。 

＊特定健診で高脂血症、肺癌、疑いがある。近々検査に行こうと思っている。長時間、眠気も出ず楽しく聞けま

した。ありがとう。 

＊もう少し早くして聴講できる部会があれば母も延命が可能だったかなあと思う。残念、無念です。今後は一人

でもそんな気持ちにならないよう、医学への進歩願ってやみません。 

＊高田にこんなすばらしい岡村、山田先生という立派な（膵臓、胆管、肝臓）診断をしてくださる先生がおられ

る事を知り大変心丈夫で来て良かった。話もよく理解できました。 

＊保険にについて知りたいです。（病院からみて）関係ないですか？ 

＊検診が大事だと思った。 

＊高田の住民で市立病院の力強い先生に感動です。 

＊沈黙の臓器の怖さを知りました。 

＊今日は本当に来て良かったです。 

＊スライドが大文字で良く見え良かったです。前半の座長の話し方、後席まで伝わらないです。もっと伝わりや

すいように。 

＊医大で山田先生に胆管がんの手術を成功させて頂き感謝しています。すばらしい先生でますますお元気で頑張

ってください。 

＊わかりやすい説明をありがとうございました。大いに関心を持とうと思います。 



＊病院に行くと何か言われるのか、怖い事を言われるのではないかと思うがこれからは勇気を持って検診に行き

たいと思う。 

＊肝臓について知る機会がなかったので今日は少し知ることができて良かったと思います。 

＊今後、がん検診に関する助成金などの方向性はありませんか。 

＊癌による死亡が多いです。放射線の怖さを知らないから水爆も影響している広島、長崎から全国に広がってい

る（せまい日本）タバコは専売になっている→中止すべき。国ガンを広めている。製造もストップすべき。 

＊超音波が大事。肝臓、膵臓、胆のう大事です。 

＊司会の先生、一段、一声はっきり、UP して発生してくださると・・・前回も思いました。意欲満々で感謝し

ています。高度な膵臓がんの話、以後ももっともっと、ありがとうございます。 

＊出席者が多い。 

 

 


